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 VERBALE N° 38
SEDUTA DEL  15.9.2020

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2020 (duemilaventi)  il  giorno 15 (quindici)  del mese di settembre,  la Commissione 2 è
convocata congiuntamente alla Commissione 9, in modalità telematica, a norma di quanto previsto
dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 14.30 con il seguente o.d.g.:

 Comunicazioni del Presidente;
 Audizione della Dott.ssa Marta Giulietti sulla ripartenza dei CFP
 Varie ed eventuali.   

Alle 14,30 sono collegati telematicamente i/le Consiglieri/re Conti, Masi, Bocci, Del Panta, Felleca,
Giorgetti, Montelatici, Moro Bundu, Piccioli, Rufilli

Il Consigliere Enrico Conti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consi-
glieri/re:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vicepresidente Masi Lorenzo
Componente Bocci Ubaldo
Componente Del Panta Marco
Componente Felleca Barbara

Componente Giorgetti Fabio              

Componente Montelatici Antonio
Componente Moro Bundu Antonella
Componente Piccioli Massimiliano
Componente Rufilli Mirco

 
e apre la seduta alle ore 14,42 essendo presente il numero legale;

E’ presente la Dott.ssa Marta Giulietti del CFP

E'  presente Antonina S. Ferrara per la segreteria della Commissione 2.

La Pesidente della Commissione 9 Laura Sparavigna apre la seduta facendo un' introduzione in me-
rito al tema della formazione professionale e dà la parola alla Dott.ssa  Mara Giulietti, Responsabile
Direzione Didattica dei CEP, sui seguenti punti: 
 le classi ripartiranno in presenza, altri saranno impegnati negli stage nelle aziende;
 elaborazione delle linee guida che sono state discusse direttamente con i ragazzi per abi-       

tuarli a  nuove modalità;
  sensibilizzazione dei ragazzi in merito alla situazione;
  le attività legate al lavoro sono ripartite prima delle altre perché è meno possibile farle a di -
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 stanza;
  le classi vengono divise in gruppi più ristretti; 
 le librerie e la sala bar sono state dotate di pannelli di plexiglass; 
 Simulazioni di una situazione di un bar o un ristorante per far abituare i ragazzi;
 I laboratori, per quanto possibile, saranno erogati online;
 Iniziative durante il lockdown per capire ciò che pensano i ragazzi e le loro preoccupazioni.

La Presidente Laura Sparavigna intervenendo chiede se il servizio formativo è riuscito a riniziare a 
tempo pieno; chiede approfondimento in riferimento agli effetti del lockdown sui ragazzi e sulla 
questione della responsabilità: come si stia affrontando il tema. 
Risponde Mara Giulietti:

- Le attività sono ripartite a tempo pieno con la sola differenza che le classi sono state divise 
in gruppi ristretti

- Gli effetti del lockdown sui ragazzi sono evidenti ma c’è voglia di ripartire 
- Stanno cercando di sensibilizzare il più possibile i ragazzi sul tema per farli sviluppare re-

sponsabilità e senso della sicurezza.

Prende la parola il Presidente Enrico Conte chiedendo se c’è un rapporto con i genitori e di cosa 
hanno bisogno. 

 Risponde Mara Giulietti: la collaborazione con i genitori è fondamentale, anche dopo il 
compimento dei 18 anni.
Alcune situazioni sono più preoccupanti di altre, soprattutto per la situazione che stiamo vivendo. 
La soluzione, in ogni occasione, è parlargli con calma e serenità e capire come risolvere il 
problema. 
Una delle preoccupazioni più diffuse è quella che nelle scuole ci sia maggior protezione e 
accortezza nei confronti dei ragazzi e della loro tutela, a differenza invece delle aziende che 
ospitano alcuni di loro per gli stage; invece, molte di queste aziende hanno offerto test sierologici 
gratis al pari dei lavoratori.
Interviene Enrico Conte in merito alle conseguenze economiche della ristorazione, dato che il loro 
servizio si concentra molto su questo aspetto: alcune ditte hanno chiuso, quindi alcuni ragazzi non 
hanno potuto continuare gli stage ( più del 50% di loro hanno continuato l’esperienza dove 
l’avevano interrotta a causa dell’emergenza).

Non essendoci ulteriori interventi al dibattito, i Presidenti delle due Commissioni ringraziano la 
Dott.ssa Giulietti per gli aggiornamenti e dichiarano chiusa la seduta alle ore 15,30. 

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vicepresidente Masi Lorenzo
Componente Bocci Ubaldo
Componente Del Panta Marco

Componente Felleca Barbara
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Componente Giorgetti Fabio              

Componente Montelatici Antonio
Componente Moro Bundu Antonella
Componente Piccioli Massimiliano
Componente Rufilli Mirco

        
        

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del  24.11.2020

     la Segretaria                                                                                                          Il Presidente
Antonina S. Ferrara                                                                                                    Enrico Conti
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                                                                                                        Il Presidente
                                                                                                         Enrico Conti
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